



Grupo de Amistad México-República Helénica impulsará relación económica, comercial y tecnológica



Integrantes aprueban su proyecto de programa de actividades

Boletín No.2590

Grupo de Amistad México-República Helénica impulsará relación económica, comercial y tecnológica

- Integrantes aprueban su proyecto de programa de actividades

El Grupo de Amistad México-República Helénica, que preside el diputado Mario Alberto Rodríguez Carrillo (MC), impulsará la relación bilateral en los ámbitos económico, comercial, tecnológico, cultural y social.

En su primera reunión ordinaria, diputadas y diputados aprobaron el proyecto del programa de actividades, que habrá de centrarse en el intercambio de experiencias en administración gubernamental, actividad parlamentaria y prácticas jurídicas.

Se buscará coadyuvar al desarrollo económico de ambas naciones mediante la promoción de productos, bienes y servicios propios de cada país.

Para ello, se solicitará la colaboración de la Secretaría de Economía y su homóloga de la República Helénica, a fin de conocer las áreas donde se pueda invertir, con lo que también se estrecharán las relaciones comerciales.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

23/09/2022

LEGISLATIVO

En el documento se establece que otros temas a fortalecer son el intercambio de experiencias exitosas en el campo educativo, así como crear una agenda entre los sectores público y privado de ambas partes en materia de ciencia, tecnología e innovación.

De igual manera, se fomentará la conservación y apreciación del patrimonio cultural de ambas naciones, a través de la promoción de espacios para la exposición de diferentes formas de expresiones artísticas producidas en México y la República Helénica.

Además, habrá de propiciarse el acercamiento con la comunidad artística de la República Helénica que reside en México mediante la realización de eventos y exposiciones culturales.

En materia ambiental, se analizarán los compromisos internacionales para promover la preservación del medio ambiente, la reducción de los gases de efecto invernadero y la recuperación de zonas degradadas.

Respecto del sector turístico, se implementarán programas y campañas de difusión de las zonas turísticas en ambas naciones, a fin de incrementar el flujo de visitantes.

En el apartado de asuntos generales, el diputado Mario Alberto Rodríguez Carrillo informó que se ha mantenido comunicación con el Grupo de Amistad en la República Helénica, quienes han manifestado su interés de tener un encuentro sobre prácticas parlamentarias y fortalecer los lazos diplomáticos entre ambos órganos legislativos.

Ante ello, dio a conocer una propuesta sobre la agenda que se podría abordar con el Parlamento Helénico, que se basará en tres ejes: cooperación económica, intercambio cultural y ciencia y tecnología.